

## Sprachenlernen an der Hochschule Hof

Sprachen sind das Tor zur Welt; unerlässlich für eine akademische Karriere. 44 Prozent der deutschen Arbeitnehmer\*innen nutzen in ihrem Beruf Fremdsprachen: Englisch (97%), Französisch (19%), Russisch (12%), Spanisch (11%). Weitere „aufstrebende Business-Sprachen“ sind Türkisch (8,5%) und Chinesisch (4,5%).

Quelle: statista (2018)

Daher wird an unserer international ausgerichteten Hochschule besonderer Wert auf eine exzellente Sprachausbildung gelegt. Neben dem Pflichtsprachangebot gibt es ein umfangreiches studienübergreifendes Angebot an Sprachkursen auf unterschiedlichen Niveaustufen. Diese Sprachen können Sie bei uns lernen:

- **Englisch** (B1-C1+)
- **Französisch** (A1-C1)
- **Russisch** (A1-B1)
- **Spanisch** (A1-C1)
- **Türkisch** (B1-B2)
- **Chinesisch** (A1-B1)
- **Deutsch als Fremdsprache** (A1-C1)

Die angebotenen Niveaustufen reichen vom Anfängerkurs bis zu den Spezialisierungskursen für weit fortgeschrittene Lernende.

Hof ist außerdem anerkanntes Testzentrum für die TestDaF-Prüfung. Die Termine finden Sie unter [www.testdaf.de](http://www.testdaf.de).

### Der Online-Einstufungstest in Englisch

Der Zugang zu den Englischkursen erfolgt über einen Online-Einstufungstest. Mit dem Ergebnis des Tests können Sie sich online zu einem passenden Kurs anmelden.

Bitte melden Sie sich zum Test online vom Mo, 04.03.2024 – Do, 21.03.2024, 10:00 h an:



Termine für den Einstufungstest für andere Sprachkurse werden in der jeweiligen ersten Lehrveranstaltung bekannt gegeben.

### Wann und wo kann ich mich für die Sprachkurse anmelden?

Für die Kurse melden Sie sich bitte über das Primuss Portal an.



### über PRIMUSS:

*Deutsch:*

Mo, 04.03.2024, 09:00 h – Fr, 22.03.2024, 09:00 h

*Alle anderen SZ-Sprachkurse:*

04.03.2024, 9:00 h – Fr, 22.03.2024, 09:00 h

Die Anfängerkurse starten in der Regel im Wintersemester.

### Wo erhalte ich weitere Informationen?

Wenn Sie weitere Informationen benötigen, wenden Sie sich bitte an das Sekretariat des Zentrums für Sprachen und interkulturelle Kompetenz (Sprachenzentrum) – Frau Walther.

Raum: A018

Fon: +49(0)9281/409-3512

E-Mail: [sz@hof-university.de](mailto:sz@hof-university.de)

## Learning Languages at Hof University

Languages are the gateway to the world, and essential for an academic career. 44% of employees in Germany use foreign languages in their jobs: English (97%), French (19%), Russian (12%), Spanish (11%). Other "emerging business languages" are Turkish (8.5%) and Chinese (4.5%).

Quelle: statista (2018)

That is why our internationally oriented university places a high value on excellent language training. In addition to the compulsory language courses, we offer a wide range of language courses at different levels across all degree programs. These languages can be learned at our university:

- **English** (B1-C1+)
- **French** (A1-C1)
- **Russian** (A1-B1)
- **Spanish** (A1-C1)
- **Turkish** (B1-B2)
- **Chinese** (A1-B1)
- **German as a foreign language** (A1-C1)

The levels offered range from beginners' courses to specialization courses for more advanced learners.

Hof University is also a recognized test center for the TestDaF examination. You can find the test dates at [www.testdaf.de](http://www.testdaf.de).

### The online English placement test

Access to English courses is gained by taking an online placement test. Based on the result of the test, you can register online for a suitable course. Please register for the test online from 04.03.2024 – 21.03.2024, 10:00 am:



Dates for the placement tests for other language courses will be announced in the first lesson of the respective course.

### When and where can I register for the language courses?

You can register for the courses on Primuss portal.



### On PRIMUSS:

*German:*

Mon, 04.03.2024, 09:00 h - Fri, 22.03.2024, 09:00 h

*All other language courses:*

Mon, 04.03.2024, 9:00 h - Fri, 22.03.2024, 09:00 h

### Where can I get more information?

If you need further information, please contact Ms. Walther at the Center for Languages and Intercultural Competence.

Room: A018

Tel.: +49(0)9281/409-3512

Email: [sz@hof-university.de](mailto:sz@hof-university.de)